



Liebe Eltern,

seit heute bietet die Firma Sorelia das Essen in der Mensa für die gesamte Schulfamilie an. Dadurch erhöht sich für uns der Essenspreis um 60 Cent auf 4,95 €. Der Pächter, Herr Rehklau, kocht wohl nicht vor Ort. Er „finisht“ die Gerichte hier. Die Nudeln waren heute perfekt im Zustand. Wir sind gespannt...

Bitte geben Sie mir Bescheid, falls Sie die Preiserhöhung auf 83,25 € im Monat nicht mitgehen möchten oder Ihr Kind neu einsteigen und ab Dezember mitessen will.

Die Essenspläne finden Sie wie immer auf unserer Homepage:

www.mittagsbetreuung-strehleranger.de

Herzliche Grüße

Kirsten Arnsberger